

# TOTAL HEALTH CARE

## SERVICIOS DE ACCESO A LA SALUD

Total Health Care, Inc. se está asociando con las Escuelas Públicas del Condado de Anne Arundel y el Departamento de Salud del Condado de Anne Arundel para brindar acceso a atención médica vinculada a la escuela. Juntos unimos la educación y la salud para abordar las necesidades tanto de los estudiantes como de las familias. La asociación está diseñada para mejorar la salud preventiva de los niños a través de un mayor acceso a servicios de bienestar y conectar a las familias con una atención médica accesible y asequible.

### ¿Quién puede participar?

Cualquier estudiante inscrito que cambie su atención primaria a Total Health Care puede ser atendido por un proveedor de Total Health Care.

Los padres/tutores deben completar el **Formulario de consentimiento de responsabilidad financiera y servicios de telesalud vinculados a la escuela** para participar.

Todos los estudiantes matriculados tendrán acceso a la enfermera de la escuela.

Cualquiera puede convertirse en paciente de THC. THC brinda atención a cualquier persona independientemente de su capacidad de pago. Se encuentran disponibles asistencia para elegibilidad de seguro y tarifas de escala móvil.

### ¿Qué servicios están disponibles?

- Tratamiento de enfermedades y lesiones menores
- Seguimiento de enfermedades crónicas como asma, TDAH y diabetes.
- Medicamentos recetados (entrega a domicilio, recogida en una farmacia de Total Health Care o recogida en una farmacia preferida)
- Conexiones a recursos de salud, como obtener un seguro médico o encontrar un especialista.

### ¿Hay algún costo?

Se facturará a su seguro por cualquier visita a un proveedor de Total Health Care.

Si no tiene seguro, aún puede calificar para un descuento en la tarifa de escala móvil. Un descuento en la tarifa de escala móvil se basa en sus ingresos y el tamaño de su familia.

Los estudiantes que tengan la aprobación de almuerzo gratis o a precio reducido recibirán automáticamente el descuento total en la tarifa de la escala móvil de atención médica.

Total Health Care también puede ayudar a las familias a obtener un seguro médico.

### ¿Cómo funciona el programa?

Las familias completan un **formulario de consentimiento de responsabilidad financiera y servicios de telesalud vinculados a la escuela** para convertirse en pacientes de Total Health Care. Según sea necesario, los estudiantes recibirán servicios de atención pediátrica enfocados durante el día escolar a través de una cita de telesalud. Servicios integrales están disponibles en los centros de salud de Total Health Care.

Las citas de telesalud se realizan dentro de la sala de enfermería de la escuela a través de video con un proveedor de atención médica total. Si está disponible, los padres/tutores pueden unirse a la cita por video de telesalud. Servicios de traducción están disponibles para la visita. Los padres/tutores recibirán un resumen posterior a la visita en el idioma de solicitud, según esté disponible.

Como pacientes de Total Health Care, los estudiantes tendrán acceso a todos los servicios y ubicaciones de Total Health Care.

### ¿Pueden otros miembros de la familia unirse al programa?

El programa de servicios de salud vinculados a la escuela es solo para estudiantes matriculados. Sin embargo, cualquier persona puede recibir servicios de salud en cualquier ubicación de Total Health Care. Total Health Care brinda servicios a todos, independientemente de su capacidad de pago.

Total Health Care acepta la mayoría de los planes de cobertura de Medicaid y Medicare, transporte si es necesario y ofrece descuentos en tarifas de escala móvil si la cobertura de seguro no está disponible.

Para obtener una lista de servicios y ubicaciones, visite [www.totalhealthcare.org](http://www.totalhealthcare.org)

### ¿Qué pasa si tengo preguntas?

Cualquier pregunta puede dirigirse a la enfermera de su escuela o comunicarse con Total Health Care por correo electrónico a [contactus@totalhealthcare.org](mailto:contactus@totalhealthcare.org) o por teléfono al (410) 383-8300.